
Добиваться удешевления 
строительства на всех участках

В течение лета на предприятиях 
и стройках города проходит смотр 
снижения себестоимости продук
ции и строительства. Машино
строители, металлурги, обувщики 
внесли немало предложений, на
правленных на экономию сырья, 
материалов, повышение произво
дительности труда, упорядочение 
процессов производства и в ко
нечном счете на удешевление 
продукции.

На отдельных предприятиях, 
например, на турбомоторном за
воде, прошли экономические кон
ференции. В процессе подготовки 
к ним активизировалась творче
ская мысль рационализаторов и 
новаторов производства.

Гораздо медленнее, с большой 
раскачкой развертывается смотр 
на стройках нашего треста. Пре
жде всего с большим запозданием 
был издан приказ по тресту о 
проведении смотра. Кроме того, 
не установлено никакого контро
ля за тем, как проводится эта 
работа на местах.

Полная бездеятельность царит 
в коллективе управления № 755. 
Здесь приказ о проведении смот
ра был издан даже раньше, чем в 
тресте, но сейчас же о нем осно
вательно забыли.

Большая роль в борьбе за сни
жение стоимости строительства 
принадлежит хозрасчетным брига
дам. Между тем, внедрение 
бригадного хозрасчета проходит 
крайне медленно. Несмотря на 
то, что хозрасчетные бригады в 
стройуправлении № 774 суще
ствуют уже более двух лет и 
систематически экономят строи
тельные материалы, их опыт 
долго не распространялся у со
седей. Только весной текущего 
года переведено на хозяйствен
ный расчет нескольйо бригад в 
строительном управлении № 752, 
а в последнее время и в строй
управлении № 234.

Кстати сказать, уже за корот
кое время эти бригады добились 
неплохих результатов. Они стали 
гораздо экономнее расходовать 
материалы и бережнее к ним 
относиться.

План августа перевыполнен
Соревнуясь за досрочное окончание годового плана и выпол

нение обязательств, принятых в честь сорокалетия Великого Ок
тября, наш коллектив из месяца в месяц перевыполняет задания.

Успешно завершен и август. Как показали предварительные под
счеты, план строительно-монтажных работ по генеральному подря
ду выполнен на 110 процентов, собственными силами — на 102 про
цента.

Подготовке к зиме— 
неослабное внимание! Медленно раскачиваются

В одном из июльских номеров 
газеты «Свердловский строитель» 
была помещена статья «А время 
идет...» Автор ее справедливо 
критиковал руководителей ком
бината . производственных пред
приятий треста «Стройде- 
таль-70», которые плохо гото
вятся для работы в зимних усло
виях.

Казалось, этот тревожный 
сигнал должен заставить руко
водителей цехов, участков, стро
ительное управление № 234 
серьезней заняться ремонтом 
оборудования и производствен
ных помещений.

Но наступил сентябрь. Не 
успеешь оглянуться, подоспеет и 
зима — суровый контролер для 
нерадивых хозяйственников. 
Между тем, на комбинате по- 
прежнему неудовлетворительно 
выполняются намеченные меро
приятия по подготовке к зиме.

В течение трех месяцев ве
лись работы по пуску очень 
нужного известегасильного цеха. 
Но сейчас здесь затишье, так как 
оказалось, что один комбинат 
производственных предприятий

Все это говорит о том, что 
хозрасчет нужно внедрять го
раздо смелее, добиваться того, 
чтобы каждая бригада активно 
боролась за экономию стройма- I 
териалов.

Почему же до сих пор пере- . 
довое начинание распространяет
ся медленно? Основных причин 
тут две. Во-первых, руководите- ■ 
ли управлений придавали мало 
значения бригадному хозрасчету, 
не поддерживали инициативу, 
идущую снизу. Во-вторых, ра
ботники треста, приветствуя вне
дрение хозрасчета на словах, до 
последнего времени мало что 
делали для осуществления его'на 
практике. Почему бы, например, 
начальнику планового отдела тов. 
Шевырину и главному бухгалте
ру тов. Ведерникову не проана
лизировать деятельность какой- 
нибудь хозрасчетной бригады и 
подсказать плановикам и финан
совым работникам управлений 
лучшие формы учета. Это, не
сомненно, повысило бы их ответ
ственность за внедрение хозяй-, 
ственного расчета.

В отчетах треста очень часто 
фигурирует количество хозрас
четных бригад. Но собираются 
обычно эти данные специально 
к отчету. В другое время ими 
мало интересуются. А ведь, ка
залось бы, отдел труда и зара
ботной платы должен системати
чески контролировать, как рас
тет число бригад, борющихся за 
экономию материалов, помо
гать распространению передового 
опыта.

Большое и важное дело, когда 
заботу об удешевлении строи- 
тельства проявляют рядовые 

| строители. Сейчас, когда партия 
и правительство поставили перед 

। ними задачу в 10—12 лёт лик- 
! видировать недостаток в жили- 
■ щах, снижение стоимости строи- 
{ тельства создает возможности 
! для возведения сверхплановых 
। домов, а значит для быстрейшего 
■ выполнения этого постановления.

Наш коллектив в силах стро
ить дома быстро, хорошо и де- 

I шево.

не в силах справиться без помо
щи специализированных органи
заций. А помощи этой нет.

Не видно конца строительству 
полигона по производству фунда
ментных и крупных блоков, хо
тя срок окончания был назначен 
на 10 августа. Строительное уп
равление № 234 (начальник 
тов, Ядрихинский, главный ин
женер тов. Гордин), которое 
производит здесь работы, явно 
не торопится.

Ежегодно немало хлопот до
ставляет деревообделочному цеху 
осенняя распутица. Все здания 
переделов здесь ветхие, крыши 
протекают, в помещениях холод
но. Но к ремонту их до сих пор 
не приступили. Правда, начали 
утеплять цех стройдеталей, но 
если и впредь работы будут ве
стись такими темпами, как сей
час, то вряд ли это отепление 
будет закончено и к январю.

Много идет разговоров о строи
тельстве кузницы для комбината. 
Она нужна для мелких поделок, 
чтобы не нужно было за каждый 
мелочью обращаться на ремонт
но-механический завод. Потре-
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Агитаторы! Вас ждут на участках!
★ ★

Массовая работа пущена на самотек
★

Живое слово 
о соревновании 

Все ближе и ближе торжест
венный день сороковой годовщи
ны Великого Октября. Тружени
ки стройуправления № 774 с не
терпением ждут его, готовятся к 
нему.

На строительных площадках 
все шире .‘развертывается лред- 
октябрьское социалистическое со
ревнование. Немалая заслуга в 
этом агитаторов.

Часто можно встретить в 
бригадах на втором участке элек
тромонтера Александра ‘Ники
товича Федулова. Агитатор ком
мунист тов. Федулов ‘постоянно 
держит строителей в курсе важ
нейших политических {событий. 
Здесь, например, остались очень 
удовлетворены его беседой о по
становлении партии и правитель
ства по вопросам развития жи
лищного строительства.

Не только А. Н. Федулов из
вестен в коллективе как хороший 
агитатор. Любят здесь и беседы 
нормировщицы Анны ‘Семеновны 
Лисовой, бригадира штукатуров 
Андрея Ивановича Гладких.

Партбюро планомерно органи
зует учебу агитаторов. Так пол
месяца назад был проведен одно
дневный семинар, в ближайшие 
дни намечается инструктивное 
совещание, на котором агитаторы 
обменяются опытом, обсудят во
просы дальнейшего развертыва
ния агитационно-массовой работы 
в дни предоктябрьской вахты.

Есть, конечно, в работе нашего 
агитколлектива и Недостатки — 
«мертвые души» в списке агитато
ров, некоторая узость и шаблон
ность тематики бесед. Но мы 
приложим все силы, {чтобы их 
устранить и поставить дело еще 
лучше.

Я. АНДРЕЕВ, 
секретарь партбюро 

стройуправления № 774.

буется, например, отковать не
большую шпонку, приходится 
оформлять заказ. А ведь сделать 
это можно на месте — дешевле 
обойдется.

На глазах руководителей ком
бината и треста «Стройде- 
таль-70» разваливается здание 
подстанции, которая является 
«сердцем» деревообделочного це
ха. Наружная штукатурка уже 
вся отвалилась. Здание требует 
срочного ремонта, но его никто 
даже не собирается делать.

Много нерешенных вопросов в 
подготовке к зиме на бетоноар
матурном заводе № 1. Несмотря 
на то, что начальнику цеха тов. 
Дмитриеву особо поручено зани
маться вопросами ремонта, он не 
проявляет инициативы. Из на
меченных мероприятий по под
готовке к зиме здесь выполнено 
лишь три: выкопаны траншеи 
около железнодорожного пути 
для складирования щебня и пе
ска, произведен ремонт пропа
рочных камер и склада инертных. 
Впереди предстоит еще много 
работ и очень важных. Нужно, 
например, забетонировать пло-

— У нас агитатором является 
каждый .мастер, каждый прораб и 
начальник участка, — так гово
рят обычно в строительном уп
равлении № 752.

Но если заходит речь о кон
кретных делах, секретарь пар
тийной организации тов. Чистя
ков разводит руками:

— Не работают наши агитато
ры. Только разве Гонтмахер, Ма
хов, Филипьев кое-что делают...

Действительно, из отряда аги
таторов, которых здесь числится 
29 человек, за последние месяцы 
проводят политико-массовую ра
боту среди строителей лишь еди
ницы.

Одно время часто беседовал с 
людьми в бригадах мастер тов. 
Гонтмахер. Но он ушел в отпуск, 
а партийная организация и не по
думала поручить это важное дело 
другому. В результате многие 
строители не ознакомлены еще 
с таким документом, как Поста
новление ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «О развитии 
жилищного строительства в 
СССР».

В некоторых бригадах не ве
дутся даже читки газет.

Разнорабочий Г. Чернополь
ский из бригады Л. Русакова го
ворит:

— Вот уже шестой месяц я 
здесь работаю, но за это время 
ни разу не видел агитатора. Да и 
вообще в 59 квартале, где со
средоточено очень много рабочих, 
беседы бывают крайне редко. 
Последняя из них была посвяще
на займу.

Забыли агитаторы и дорогу в 
общежития. Красный уголок в 
квартале «А», где должна ве
стись агитационно-массовая рабо
та, заселен монтажниками, 
командированными в стройуправ
ление № 753. Такое положение — 
результат того, что партийная

щадку между цехами и складом 
готовой продукции, увеличить 
площадку для складирования го
товых изделий. И приходится 
удивляться, почему тов. Дмитри
ев медлит со всеми этими де
лами.

Если верить словам И. Ф. Ги
лева, то шлакомастерская № 1 
неплохо готовится к работе в 
зимних условиях. На самом же 
деле здесь медленно идет ремонт 
оборудования, в частности, вал
ковой дробилки и скреперной ле
бедки.

В течение ряда лет в шлако
мастерской плохо действует, вен
тиляция. Это отражается на са
нитарном состоянии цеха, пор
тится и оборудование. Но и в 
текущем году руководители ком
бината, по-видимому, не думают 
заниматься устройством вентиля
ции, безответственно относясь к 
улучшению условий труда.

Тт. Давыдов и Лупей! Зима 
не будет ждать. Об этом надо 
помнить теперь.

В, ПОРОХИНА, И. ТРИШКИН, 
А. ХАЛИНА — рейдовая 

бригада газеты 
«Свердловский строитель». 

организация резко ослабила ру
ководство агитаторами, не направ
ляет их на решение основных за
дач строительного управления.

Несколько слов о наглядной 
агитации. Еще недавно в 59 квар
тале висели яркие, красочные 
плакаты и лозунги, призывающие 
строителей успешно выполнять 
производственные задания, сни
жать стоимость строительства, 
улучшать качество. Сейчас эти 
лозунги выцвели и нельзя разо
брать, что на них написано.

Доски показателей на площад
ке нет. А та, что находится воз
ле самого управления, имеет не
приглядный вид: краска на ней 
полиняла, а в некоторых местах 
совсем отстала. Заполняется до
ска небрежно.

Приходится удивляться: неуже
ли эта доска принадлежит пе
редовому в Орджоникидзевском 
районе строительному управле
нию?

Н. НИКОЛАЕВА.

План есть, 
а дела нет

Хороший, всеобъемлющий план 
подготовки к празднованию 
40-летия Великой Октябрьской 
социалистической революции со- 
ставлен в стройуправлении № 755. 
Нашло в нем место и разверты
вание социалистического сорев
нования, и проведение лекций и 
бесед на общественно-политиче
ские, научные и технические те
мы, и обновление наглядной аги
тации. В плане намечено также 
привести в порядок красные угол
ки и комнаты для приема пищи 
на строительных Площадках и 
многое, многое другое. За каждое 
намеченное планом мероприятие 
отвечают конкретно выделенные 
люди.

Но план пока остается только 
на бумаге. Работы по претворе
нию его в жизнь в коллективе не 
чувствуется. Даже на ближай
шем, буквально рядом с управле
нием расположенном объекте — 
строительстве 67-квартирного жи
лого дома по улице им. Луначар
ского — сегодня висят выгорев
шие добела лозунги .многомесяч
ной давности с едва заметными 
словами призывов.

Не организовано здесь и дей
ственное социалистическое сорев
нование. Отсутствие его мастер 
тов. Ростилов объясняет тем, что 
на стройке работает всего одна 
комплексная бригада. Но разве 
внутри этой бригады нельзя бы
ло наладить живое соревнование 
между звеньями, отдельными ра
бочими? Можно и нужно — но 
этого нет.

Лекторы и беседчики весьма 
редкие гости у строителей. Един
ственное, что проводится иногда 
на площадках, — это читки га
зет.

Ответственная за организацию 
соревнования тов. Шефтель в оп
равдание своей бездеятельности 
ссылается на то, что последние 
полмесяца было не до того, так 
как все работники управления 
якобы были заняты разбиратель
ством аварии, происшедшей да 
одном из объектов. Неубедитель
ность подобных ссылок видна хо
тя бы из того, что до сих пор не 
выполнены многие мероприятия, 
сроки которых истекли еще в 
июле и первой половине августа.

М. ЮРЬЕВ.



Учитесь у передовиков как надо работать! • Строители одобряют 
проект нового Закона----------- Э

В журнале «Новая техника и передовой опыт 
в строительстве» помещены рассказы о передо
вом опыте лучших строителей страны. Среди
этих новаторов — 

и Н. Н. Старостин

м трудится на©ОГНЕ годы
стройках нашей страны 
коммунист Николай Ни

колаевич Старостин —■ бригадир 
комплексной бригады плотни

ков.
Его бригада, состоящая из 16 

человек, выполняет плотничные, 
столярные и стекольные работы 
на строительстве крупного про
мышленного объекта.

Для повышения производитель
ности труда и улучшения каче
ства работ тов. Старостин создал 
в бригаде специализированные 
звенья (по пригонке и навеске 
дверных полотен и оконных пе
реплетов, по опалубочным рабо
там, по устройству и разборке' 
лесов и т. д.). В бригаде тов., 
Старостина широко применяются 
ручные дисковые и цепные элек-' менщика и подручного.
тропилы, 
электродрели,

электродолбежники, I В его бригаде подручный 
электрорубанки,1 носит раствор лопатой на верти-

НЯ'

паркетно-строгальный станок и кальные грани шлакоблоков до 
т. д. Модернизированный Ста-! укладки их в стену, что обеспе- 
ростиным сжим Дмитриева для I чивает хорошее заполнение раст- 
настилки дощатых полов позво- вором вертикальных швов и в
ляет сплачивать одновременно по 
18 досок, что повышает произ
водительность труда на 50 проц.

Николай Николаевич передает 
свой многолетний опыт молодым 
рабочим; он успешно обучил про
фессии плотника десятки рабо
чих.

Свердловские строители 
хорошо знают каменщика 
Ивана Николаевича Леса- 

нова, который работает на строи
тельстве 29 лет, в том числе на 
стройках треста 21 год. 20 лет 
руководит он бригадой камен
щиков

О НАЧАЛА учебного года 
остался почти месяц, а в 
строительном училище 

№ 18 завершается подготовка к 
этому торжественному дню. Уча
щиеся сами произвели ремонт 
учебного корпуса и сейчас на
водят чистоту в аудиториях.

С утра до вечера не смолкают 
молодые голоса. На первом и 
втором этажах, на дворе можно 
видеть юношей и девушек, кото
рые занимаются уборкой.

Большую помощь оказывают 
вновь поступающие. Они моют 
полы, стены, окна.

Нынешний учебный год у нас 
особенно ответственный. Реше
нием правительства строитель
ная школа № 69 преобразуется 
в строительное училище с двух
летним обучением. Теперь больше 
внимания будет уделяться про
изводственной практике, отработ
ке первоначальных трудовых на
выков. С этой целью на протя
жении первого полугодия уча
щиеся будут выполнять произ
водственные заказы. В столяр
но-плотничной мастерской наме-

трое рабочих нашего треста— 
(стройуправление № 234),

И. И. Лесанов и Н. М. Кириллов (стройуправле-^ 
ние № 752).

Ниже мы. печатаем рассказы об этих товари
щах, напечатанные в журнале.

С........... ............. -....... ■

На основе изучения рабочих 
процессов И. Н. Лесанов устано
вил, что при строительстве жи

архитек- 
наибо-

является

лых домов со сложными 
турными оформлениями 
лее производительным 
звено «двойка».

Для расстилания 
И. Н. Лесанов внедрил 
своей конструкции, 
«лесановкой».. Этой 

названную

можно перемешивать 
расстилать его по стене 
«Лесановкой» хорошо 
в зимних условиях.

раствора 
лопату

лопатой 
раствор, 
и т. д. 

работать

Лесанов добивается повышения 
производительности труда, уста
навливая кирпич и шлакоблоки 
на поддонах не параллельно сте
не, а под углом 45 градусов 
ней, что облегчает работу и 

к 
ка-

два раза снижает трудоемкость ■ 
выполнения этой операции.

В бригаде Лесанова каждое 
звено ведет свою делянку от на
чала до конца кладки всего зда
ния.

И. Н. Лесанов внес и внедрил 
ряд ценных рационализаторских 
предложений.

МНОГО нового и интересно
го внес для улучшения 
отделочных работ брига

дир передовой бригады штукату
ров Николай Михайлович Кирил
лов.

Н. М. Кириллов хорошо орга
низует труд в бригаде, активно 
внедряет механизацию и передо
вые методы работы. Бригада раз
бита на звенья, построение ко
торых производится в зависимо
сти от сложности архитектурного 
оформления фасада и с учетом 
мастерства каждого рабочего.

Работа бригады строится по 
специально разработанным графи

указывается 
и разделение

кам, в которых 
движение потока
труда в бригаде. Нанесение об- 

накрывочного 
производят при

рызга грунта и 
слоя штукатурки
помощи штукатурной станции.

об-йоследнюю операцию

У будущих строителей
чается изготовление оконных и 
дверных блоков, в слесарной ма
стерской — заготовка оборудо
вания для монтажа отопительной 
системы.

Кабинеты оснащаются допол
нительными наглядными пособи
ями. Пополняется оборудование 
по сантехнике. Для маляров 
приобретен электрический ком
прессор и инструмент.

Много внимания будет уделе
но политическому воспитанию 
молодежи. Оборудуется 
тельно второй кабинет 
литзанятий.

В этом учебном году 
ще будет принято 500 

дополни- 
для по-

в учили- 
человек,

вместо 350 человек, учившихся 
прежде. Сейчас работает прием
ная комиссия, в которую подано 
свыше пятисот заявлений. Закан-
чивается ремонт общежития для 
вновь поступающих. В нем будет 
жить 300 юношей и девушек.

Но у нас еще много нерешен
ных вопросов. В этом году трест 
«Свердловскпромстрой» должен 
построить для учащихся три ма
стерских и один спортивный зал. 
Но пока подготовлена лишь тех
ническая документация. Это гро
зит сорвать производственную 
практику. 

работку поверхности накрывоч
ного декоративного слоя — 
производят всей бригадой через, 
3—4 часа после накрывки, в/ 
зависимости от быстроты твер-। 
дения накрывочного слоя. В ре-' 
зультате поверхность штукатур- ' 
ки приобретает заданную фак-' 
туру и имеет красивый вид. Для 
накрывочного декоративного слоя | 
бригада тав. Кириллова исполь
зует местные материалы, приме-1 
няет в качестве красителей гра-, 
нитный отсев, котельные шлаки,,, 
цветные пески и пр.

Для разравнивания штукатур- ' । 
ного намета тов. Кириллов при-11 
меняет полутерок длиной 1,2 1 
метра, грани которого обиты 
листовой сталью. :,

Николай Михайлович являет-, । 
ся активным рационализатором. 1। 
Он внес большое количество 
предложений, направленных на 1' 
улучшение отделочных работ. ' 
Успешно осуществляют его|' 
предложение по замене лепной ,, 
порезки литыми алебастровыми । 
карнизами с добавлением опи- ! 
ла. Ценным является также 
предложение тов. Кириллова по 
облицовке сухой штукатуркой 
каменных и деревянных поверх
ностей путем наклеивания ее на 
алебастровые марки.

—О—
Новые

стройматериалы

Доски из опила
Как поселили молодых строителей 

(Письмо в редакцию)
конторыКоллектив Полевской

подсобных предприятий разрабо
тал способ изготовления из опи
ла на базе смолы марки «Б» спе- 
циальных

Новый 
большой

плит.
материал обладает 
механической кре- 

посгью, легче воды, влагу не впи
тывает, не боится ни грибков, ни 
огня. Он легко обрабатывается 
на станках, хорошо прокаливает
ся, прочно склеивается.

В Свердловске, на руднике 
«Елизавет», полы, подоконники 
и двери дома № 4 смонтированы 
из нового материала. Строители 
треста Уралмедьстрой дали ему 
высокую оценку.

П. МИРОНОВ.
гор. Полевской,

Не отремонтирована столовая. 
Хотелось, чтобы управляющий 
трестом тов. Артемчик и главный 
инженер тов. Бушков помогли 
нам быстрее решить эти вопросы 
и уделили больше внимания под
готовке квалифицированных кад
ров.

Г. КАРПОВ, 
директор училища.

Проект Закона об усилении 
борьбы с антиобщественными, 
паразитическими элементами 
находит широкий отклик сре
ди строителей. На площадках 
идет, живейшее обсуждение 
этого проекта. Штукатуры, 
маляры, каменщики, плотники 
выражают одно мнение:

— Настало время реши
тельно вести борьбу с людь
ми, которые предпочитают па
разитический образ жизни, с 
теми, кто живет на нетрудо
вые доходы, занимается бро
дяжничеством, попрошайни
чеством. В честной советской 
семье не должно быть таких 
людей.

— Я от всей души поддер
живаю проект нового Зако
на, — заявил бригадир маля
ров стройуправления № 752 
тов. Стуков. — Если каждый 
гражданин правильно поймет 
этот Закон, общество навсегда 
избавится от бездельников. 
Важно, что общественный 
приговор о ссылке будет вы
носиться обшим собранием 
граждан. Это повышает ответ
ственность населения за пове
дение тех, кто живет рядом. 
Ведь органы милиции за всем 
не усмотрят, и им должна по
мочь общественность.

Стропаль М. Куликова, ра
ботающая на строительстве 
домов по улице Культуры в 
Орджоникидзевском районе, 
сказала:

Сколько 
когда мы

радости у нас было, 
закончили строитель

ную школу. Наконец-то мы по
лучили специальность, стали 
самостоятельными людьми! До
вольны все были и тогда, когда 
нас направили » 
ние Я: 752 треста 
промстрой».

Но с первых же 

стройуправ'ле- 
«Свердловск-

дней. радость
наша была омрачена. Поселили 
нас двадцать человек в не при
годное для жилья помещение — 
бывшую лыжную базу, которая 
расположена рядом с клубом 
строителей на Рабочем поселке.

— Поживете здесь недельку, а

НА СНИМКАХ; слева — вос
питанники детского дома Куйбы
шевского района, подавшие за
явление о приеме, выходят из 
училища; справа — председатель 
приемной комиссии В. И. Рогозин 
принимает заявление и докумен
ты от Нины Засыпкиной, которая 
окончила девять классов в Синя- 
чихинском районе, и Владимира 
Шалагина, ученика седьмого клас
са 35-й школы г. Свердловска.

— Все члены нашей брига
ды единодушно одобряют про
ект Закона и особенно доволь
ны тем, что будет пресекать
ся спекуляция. В самом деле, 
у нас еще бывают случаи, 
когда в магазинах не купишь 
какую-нибудь вещь лишь по
тому, что скупают спекулян
ты, а потом продают втридо
рога.

Мысль тов. Куликовой про
должил бригадир каменщиков 
И. Н. Лесанов.

— Я считаю, — сказал 
он, что новый Закон бу
дет направлен против лоды
рей и прогульщиков. Ведь на
рушителя трудовой дисципли-
ны и 
один 
хотят 
хочет

попрошайку разделяет 
шаг. Тот и другой не 

трудиться. А тот, кто1 не 
заниматься полезным

трудом, становится на скольз
кий путь.

Пока же дисциплина на 
наших стройках хромает. 
Взять хотя бы нашу бригаду. 
Она на хорошем счету. Меж
ду тем есть у нас, например, 
Федор Зыкрин, который позо
рит бригаду. Каждый месяц 
он прогуливает по восемь— 
девять смен. Пришлось ему 
даже снизить разряд. А ведь 
Зыкрин — молодой парень, и 
может работать хорошо. Надо 
ему беречь свою трудовую 
честь смолоду.

А. СМИРНЫХ.

там переведем в благоустроенное 
общежитие, — пообещал началь
ник отдела кадров управления 
тов. Чистяков.

Вскоре к нам поселили еще 
восемь человек. В комнате стало 
еще теснее — еле-еле проберешь
ся к своей койке. К тому .же 
очень.душно: форточек нет и в 
окнах двойные рамы.

Умыться целая проблема,
так как умывальника нет. На 
двадцать восемь человек дали 
только два чайника. Приходится 
умываться из них.

В комнате ни одного стула, 
ни одной тумбочки и... одна та
буретка, да и на той стоит бачок 
с питьевой 'водой. Продукты при
ходится хранить под койками, а 
там мыши.

Вместо занавесок нам дали 
темные одеяла, чтобы вечером 
завешивать 
белье меняют
не хватает.

окна. Постельное 
не всем, говорят 

Живем мы в таких
условиях не недельку, а с 17 ав-
густа, то есть 
сяца.

уже более полме-

М.

Е.

ПОДОЙНИКОВА, 
Т. РУБЦОВА, 

БЕЗМАТЕРНЫХ 
и другие.

Администрация, партийное 
бюро и построечный комитет 
треста «Свердловскпром- 
строй» извещают о безвре
менной смерти председателя 

"Объединенного построечного 
комитета

САДОВНИКОВА
Александра Даниловича;

последовавшей 4 сентября 
1957 г. и выражают соболез
нование семье покойного.

Похороны состоятся 6 сен
тября в 17 часов из клуба 
строителей им. Горького.

Редактор Е. АЛФИМОВА.
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